
指摘事項等 投稿日 令和元年８月２６日 

件名 遊亀公園の動物園の環境について 

本文  

動物園は、もう少し動物たちが伸び伸びと暮らせるくらいの敷地を用意

してあげられないでしょうか。 

私はゾウが好きで特に楽しみにしていたのですが、あんなに覇気のない

ゾウは初めて見ました。 

遊び相手も遊び道具も無さそうでしたが、あの状態で何十年も飼育され

ているのでしょうか？  

ゾウのことばかり書きましたが、他の動物も窮屈そうでした。 

公園自体は広いようなので、いっそのこと敷地全部を動物園にしてしま

うのはダメでしょうか。どうかより良い環境にしてあげてください。 

 
 

回 答 回答日 令和元年８月２６日 

担当部署 まちづくり部 まち保全室 公園緑地課 

本文 

この度は、貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。遊亀公

園の動物園の環境につきまして回答いたします。 

現在、遊亀公園附属動物園は、「遊亀公園・附属動物園整備計画」を作成し

再整備に向けた検討を行っております。 

動物園の整備につきましては、動物が少しでも伸び伸びと暮らせるよう敷

地を工夫し、ゾウ舎につきましては、土のエリアの拡大やプールの増設等を

予定し、飼育環境の改善に取り組んでまいります。 

また、公園におきましては、市民が集い憩う場として、子供からお年寄り

まで幅広い方々に利用していただける公園として、動物園と公園のバランス

を考慮する中で検討していきたいと考えておりますので、ご理解とご協力を

賜りますようお願い申し上げます。 

（現在、甲府市のホームページに「遊亀公園・附属動物園整備計画」を掲

載しておりますのでご参照ください。） 

 

 


